



OPERATIVOS TRAS INCIDENTES EN LA LEGISLATURA: UNO DE LOS DETENIDOS ES DE TEODELINA

Description



Los procedimientos fueron ordenados por la fiscal María Laura Urquiza, de la capital provincial, y ejecutados por agentes de la Policía de Investigaciones.

Según las primeras informaciones, en Rosario fueron detenidos Maximiliano Molina, de ATE Rosario y CTA Nacional, junto a Román González y Franco Casassola, dirigentes de Amsafé Rosario y miembros de la comisión directiva del gremio docente, además de Diego del Castillo, delegado de escuelas. También fue arrestado Daniel Vázquez, ex trabajador del área de Niñez. En Teodelina, el detenido fue Mauro Corna, delegado de la Asociación de Trabajadores Municipales de Venado Tuerto. Todos los detenidos se encuentran en dependencias policiales de Santa Fe y mañana, a las 9:30, se realizará en los tribnales de dicha ciudad la audiencia imputativa para determinar cómo continuará el proceso.

A pesar que no se confirmó qué delitos se les imputarán, se presume que podrían ser daño calificado (artículo 184, inciso 1 del Código Penal) y perturbación de las sesiones legislativas (artículo 241 del Código Penal). Lo que genera sorpresa entre los representantes gremiales es la decisión de detener a los acusados, ya que ambos delitos no tienen una gravedad que justifique medidas privativas de la libertad, y en la mayoría de los casos las penas son excarcelables.

Fuerte comunicado de la Festram

Desde la Federación Santafesina de Trabajadores Municipales (Festram) emitieron un comunicado en el que acusaron al gobierno provincial de perseguir a los sindicalistas, calificando lo sucedido como "una clara muestra de intento de disciplinamiento antidemocrático".

En el comunicado, señaló: "En el caso particular de nuestra Federación, ha sido detenido un compañero, delegado del Sindicato Municipal de Venado Tuerto, oriundo de la localidad de Teodelina,



quien fue trasladado a la ciudad de Santa Fe".

Añadieron: "Este tipo de acciones revela una forma de actuar del Gobierno Provincial y sus fuerzas de seguridad que recuerda un modus operandi ya conocido, pero que, después de la dictadura militar de 1976, nunca había vuelto a aplicarse en nuestra provincia a esta magnitud. En esta ocasión, incluso, se han allanado domicilios sin que las circunstancias lo justifiquen".

Por último, destacaron: "Es cada vez más evidente el alineamiento político y metodológico del gobernador Maximiliano Pullaro con las políticas del Gobierno Nacional y, en particular, de la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich. Hacemos responsables directamente al gobernador por cualquier cosa que pueda sucedele a nuestro compañero ya los demás detenidos".

La respuesta de ATE y Amsafé Rosario

El secretario general de Amsafé Rosario, Juan Pablo Casiello, expresó su indignación por los procedimientos, denunciando que se realizaron "detenciones con brutalidad, con armas de fuego, amenazando a familiares y vecinos, una situación muy grave". En declaraciones al portal El Ciudadano, afirmó: "Esto es parte de una política del gobierno de Pullaro y de una Justicia que actúa a su servicio, con el fin de doblar a los gremios que resistimos el brutal ajuste que están aplicando". Desde ATE Rosario, la reacción fue inmediata, anunciando una medida de fuerza: "Un cese total de actividades del turno tarde a partir de las 16 (de este miércoles) y una concentración en Plaza San Martín a las 17, para exigir la liberación inmediata. de los compañeros y el fin de la persecución a quienes luchan", adelantó Lorena Almirón, titular de la sede Rosario del gremio de estatal. Uno de los allanamientos se llevó a cabo en la casa de la madre de la titular del gremio docente, donde fue detenido su hermano. Maximiliano Molina.

Tanto ATE como Amsafé Rosario convocaron a movilizarse desde temprano hacia el Centro de Justicia Penal de la ciudad, para expresar su rechazo a la forma en que se está llevando a cabo la causa por los incidentes frente a la Legislatura provincial.

Nota gentileza Venado 24. CATEGORY

- 1. Sociedad Teodelina
- 2. Teodelina

Category

- 1. Sociedad Teodelina
- 2. Teodelina

Date Created 16 octubre, 2024 **Author** administrador